



Artistas y activistas del VIH/sida en el Musac

● El Museo de Arte Contemporáneo abre a la ciudadanía su archivo con unas jornadas 'online' el 1, 2 y 3 de diciembre

DL | LEÓN

■ Con motivo de la celebración del Día Mundial de la Acción contra el Sida el 1 de diciembre, el Museo de Arte Contemporáneo de Castilla y León, en colaboración con el Máster en Estudios Avanzados en Historia del Arte de la Universidad de Salamanca, abre a la ciudadanía los contenidos del Archivo VIH/sida que alberga el Centro de documentación del Museo.

Los días 1, 2 y 3 de diciembre se organizan tres jornadas de charlas online en las que los artistas y activistas Pepe Miralles, Diego del Pozo, Micaela Cyrino, Lucas Lugarinho y Manuel Solano compartirán sus voces a través de entrevistas abiertas al público, para construir así un relato polifónico de las urgencias del VIH/sida desde sus realidades, posicionamientos políticos y producciones artísticas.

Simultáneamente, la Sala 1 del Musac mostrará una selección de materiales procedentes del Archivo VIH/sida. El ciclo de charlas Archivo VIH/sida abierto. «Cruces temporales y



Imagen del programa VIH/sida del Musac. DL

territoriales quiere funcionar como una apertura a la ciudadanía de los contenidos del Archivo VIH/sida que alberga el Centro de Documentación del Musac y fue puesto en marcha el 1 de diciembre de 2019», explica un nota del museo.

La participación en la actividad es gratuita sin necesidad de inscripción para todas las personas

interesadas, que podrán acceder a las charlas a través de la web www.musac.es.

Los artistas compartirán sus voces a través de entrevistas abiertas al público, para construir así un relato polifónico de las urgencias del VIH/sida desde sus realidades, posicionamientos políticos y producciones artísticas.